

就任のご挨拶

南部町長

坂本 昭文



この度の南部町長選挙には多くの皆様のご支援を賜り、立派な成績で3選を果たすことが出来て大変うれしく感激致したところであります。誠に有り難うございました。

10月17日には初登庁を行い、職員の皆様へ選挙戦を通じて訴えて参りましたマニフェストの実現に向けての決意

を申し述べ、改めて協力要請をしたところであります。同時に行われた議員選挙で大幅にメンバーが変わりましたが、議会とは何事も良く相談して町の発展に向け切磋琢磨して頑張って参りたいと思いを新たにしているところです。

さて町政には多くの課題が山積していますが、役場ですべてを解決する事は困難であります。

平成24年10月吉日

選挙が終わってみればいつしか晩秋の気候となつていきました。これから更に朝夕が冷え込みますので、皆様にはくればれもご自愛のうえご活躍されますように祈念申し上げ就任のご挨拶と致します。

住民の皆様の知恵やお力を貸し頂き、協働して取り組むところに明るい南部町の未来が開けて参ります。私も知識や経験、人脈など活かし先頭に立つて頑張つて参る所存でありますので、どうぞ従来に増して町政運営にご協力を賜りますようによろしくお願ひいたします。



初登庁の様子